

LOCAL | Actos

El Equipo @ de la Guardia Civil de Córdoba imparte una conferencia a alumnos del IES Carmen Pantión

Ha versado sobre temas relacionados con los riesgos de internet, el uso de las nuevas tecnologías de la información o hechos delictivos más comunes que se producen en redes sociales

Redacción

Jueves 31 de marzo de 2022 - 20:27



El Equipo @ de la Guardia Civil de Córdoba, ha impartido una conferencia sobre temas relacionados con los riesgos de Internet en el IES Carmen Pantión de Priego de Córdoba.

El pasado mes de octubre de 2021, la Guardia Civil puso en marcha los conocidos como Equipos “@”, como respuesta especializada de la Guardia Civil situada entre las capacidades que disponía hasta ese momento, por un lado, equipos de Policía Judicial altamente especializados para investigar delitos más graves y por otro, con Unidades de Seguridad Ciudadana encargadas de la primera atención y

respuesta a las víctimas de los ciberdelitos.

Los equipos “@” son los encargados de reforzar la respuesta hacia los ciudadanos en materia de ciberdelincuencia y en particular ante estafas en la red. Asimismo, constituyen el primer nivel de respuesta específica a la cibercriminalidad, apoyando a las unidades territoriales que se encuentran orientadas a la ciudadanía, realizando un primer tratamiento de este tipo de delitos, apoyando a la Policía Judicial específica mediante el análisis de los ciberdelitos, y potenciando la interlocución de calidad con las víctimas.

La cibercriminalidad ha ido incrementándose de manera significativa en los últimos 5 años y más desde el inicio de la crisis sanitaria por la Covid-19, en parte debido al auge del uso de Internet por las medidas de confinamiento, donde se ha utilizado más la red para gestiones administrativas, transacciones comerciales y relaciones sociales y personales.

Este mayor empleo de internet ha ido acompañado de una subida de los presuntos delitos relacionados con las tecnologías de la información y las comunicaciones.

La delincuencia a través de la red es heterogénea: delitos contra el honor, contra la propiedad industrial e intelectual, amenazas y coacciones, contra la libertad sexual, y entre todos, el delito más común es el fraude informático.

Entre las misiones de los Equipos @ destacan:

- Reforzar la respuesta del Cuerpo en materia de ciberdelincuencia, en particular, ante las estafas en la red,

que constituyen uno de los principales problemas en este ámbito.

- Recibir aquellas denuncias por ciberdelito que, por su grado de complejidad, precisen una intervención específica, además de elaborar los informes que se establezcan y supervisar la calidad de la grabación de las denuncias recibidas.
- Asegurar la atención a las víctimas y perjudicados del ciberdelito.
- Ofrecer un asesoramiento y proporcionar una atención específica a ciudadanos y empresas sobre todo lo relacionado con la ciberdelincuencia, específicamente con las estafas en la red.
- Realizar investigaciones básicas relativas a la cibercriminalidad con arreglo a lo recogido al Plan de Actuación de Policía Judicial de cada Comandancia, elevando a los equipos especializados las investigaciones más complejas.

Dentro de esta labor de asesoramiento, el Equipo @ de la Comandancia de Córdoba, ha impartido una conferencia en el IES “Carmen Panti6n” de Priego de Córdoba, dirigida a personal docente y alumnos del citado Instituto. En la misma se abordaron temas relacionados con los riesgos de internet, concretamente sobre las nuevas tecnologías de la informaci6n y comunicaci6n, conceptos b6sicos sobre el acceso a la red, así como una exposici6n de los hechos delictivos m6s comunes en redes sociales. Tambi6n se inform6 sobre las estafas en la red, c6mo prevenirlas y cu6les son las que afectan con mayor habitualidad a los usuarios.